

RENCANA PROGRAM KERJA (RPK) KKN REGULER ANGGARAN 108

KELOMPOK 91

PEDUKUHAN KRAPYAK KULON, KALURAHAN PANGGUNG HARJO,

KAPANEWON SEWON, KABUPATEN BANTUL,

DAERAH ISTIMEWA YOGYAKARTA



Dosen Pembimbing Lapangan: Drs. H. Muhammad Yusuf, MSI.

Disusun oleh:

1	Ahmad An-Naas	19103060066	Perbandingan Mazhab
2	Alya Adianta	19106010026	Matematika
3	Zahra Wardah Salsabila	19103040123	Ilmu Hukum
4	Abdi Kukuh Dewanto Kuncoro	19103070007	Hukum Tata Negara
5	Muhammad Miftahul Fadlan	19102030014	Pengembangan Masyarakat Islam
6	Zidni Fahma Elma Navi	19101040099	Ilmu Perpustakaan
7	Novi Salsabila	19106040025	Biologi
8	Astari Eta Parera	19107020060	Sosiologi
9	Siti Ice Trisnawati	19102020057	Bimbingan dan Konseling Islam
10	Diana Eka Sari	19101050004	Sastra Inggris
11	Siti Kamilah Nurrohmah	1191040155	Tasawuf dan Psikoterapi
12	M. Azka Wildan Al Syihab	1192030092	Pendidikan Bahasa Arab

KULIAH KERJA NYATA (KKN) ANGGARAN KE-108

UIN SUNAN KALIJAGA YOGYAKARTA KOLABORASI UIN SUNAN GUNUNG

DJATI BANDUNG

2022

I. PENDAHULUAN

A. Latar Belakang

Kuliah Kerja Nyata (KKN) merupakan sebuah kegiatan pengabdian masyarakat yang diharapkan menjadi bagian pemberdayaan dan pembelajaran bagi mahasiswa untuk melihat realitas sosial masyarakat yang sebenarnya. Kegiatan KKN ini menjadi sarana implementasi Tri Dharma Perguruan Tinggi bagi mahasiswa, yaitu “Pendidikan, Penelitian, dan Pengabdian Masyarakat”. Hakikat Kuliah Kerja Nyata ini sejatinya adalah memanfaatkan secara langsung ilmu pengetahuan yang dilaksanakan dengan niat ikhlas untuk mengabdikan dan mengaplikasikan seluruh pengetahuan atau ilmu yang sudah dipelajarinya sebagai wujud tanggung jawab moral.

Program Kuliah Kerja Nyata (KKN) di Universitas Islam Negeri Sunan Kalijaga Yogyakarta merupakan sebuah program wajib yang diikuti oleh seluruh mahasiswa/i dalam bentuk pengabdian kepada masyarakat yang diadakan setiap satu tahun sekali. Universitas Islam Negeri Sunan Kalijaga Yogyakarta menyelenggarakan Program Kuliah Kerja Nyata yang ditujukan untuk menumbuhkembangkan jiwa empati dan kepeduliannya atas permasalahan-permasalahan yang ada dalam masyarakat, mencerdaskan kehidupan bangsa, dan mewujudkan kesejahteraan masyarakat. Program Kuliah Kerja Nyata di Universitas Islam Negeri Sunan Kalijaga Yogyakarta terdiri dari delapan hingga dua belas anggota dalam setiap kelompok dan minimal ada tiga anggota yang berasal dari fakultas yang berbeda. Pada KKN reguler angkatan ke-108 kali ini terdapat kolaborasi dengan KKN UIN Sunan Gunung Djati Bandung. Untuk konsepnya sendiri, Kuliah Kerja Nyata ini berfokus pada pemberdayaan masyarakat, khususnya di bidang edukasi, sosial, dan digital.

Mahasiswa diperankan sebagai *problem solver*, motivator, fasilitator, dan dinamisator dalam proses penyelesaian masalah dan pembangunan serta pengembangan masyarakat. Melalui pembaruan konsep tersebut, kehadiran mahasiswa sebagai *agent of change* diharapkan mampu mengembangkan diri sebagai agen atau pemimpin perubahan yang secara cerdas dan tepat menyelesaikan masalah yang dihadapi masyarakat. Program Kuliah Kerja Nyata akan tetap dilaksanakan untuk pengabdian dan bentuk empati mahasiswa dan universitas demi terbentuknya

kemajuan masyarakat di Pedukuhan Krapyak Kulon, Desa Panggunharjo, Kecamatan Sewon, Kabupaten Bantul, Daerah Istimewa Yogyakarta.

B. Nama Kegiatan

“Kuliah Kerja Nyata Reguler Angkatan Ke-108 UIN Sunan Kalijaga Yogyakarta Kolaborasi UIN Sunan Gunung Djati Bandung.”

C. Tema Kegiatan

Tema yang diambil kelompok KKN Reguler 108 UIN Sunan Kalijaga Yogyakarta kelompok 91, yaitu "**Optimalisasi Potensi Pedukuhan Krapyak Kulon Melalui Program Berbasis Ekologi dan Budaya.**" Kewajiban mahasiswa/i untuk mengimplementasikan Tri Dharma Perguruan Tinggi, yaitu pengabdian masyarakat adalah hal yang fundamental. Melalui ilmu dan bekal yang sudah didapatkan, mahasiswa harus mampu mengimplementasikannya dalam bentuk pengabdian. Pengabdian dalam hal ini tertuang secara khusus dalam bentuk program kerja untuk pemberdayaan masyarakat di Pedukuhan Krapyak Kulon agar membuka jalan untuk mengoptimalkan potensi Pedukuhan Krapyak Kulon. Tentunya dalam membuka jalan tersebut, dibutuhkan partisipasi dan kolaborasi dari seluruh elemen, tidak hanya dari mahasiswa/i yang melaksanakan KKN saja, tetapi seluruh elemen sosial yang ada di Pedukuhan Krapyak Kulon. Dalam proses pengabdian ini, mahasiswa/i diharapkan membawa sesuatu yang bersifat meningkatkan dan/atau mendukung tanpa menghilangkan tradisi dan potensi dari pedukuhan tersebut. Untuk menuju optimalisasi potensi yang ada di Pedukuhan Krapyak Kulon ini, diperlukan usaha yang tertuang ke dalam beberapa program kerja. Program kerja yang akan dilaksanakan didasarkan tidak semata-mata dari mahasiswa/i yang melaksanakan KKN saja, tetapi juga atas pertimbangan seluruh elemen masyarakat dan meninjau dari potensi yang ada di pedukuhan tersebut. Banyak potensi yang menjadi ciri khas dan value dari Pedukuhan Krapyak Kulon dan beberapa diantaranya, yaitu di bidang ekologi dan budaya. Dari hal tersebut, maka program kerja unggulan yang akan dilaksanakan berfokus pada bidang ekologi yang berkaitan tentang lingkungan serta bidang budaya yang berkaitan dengan tradisi atau kultural di Pedukuhan Krapyak Kulon. Disamping program kerja unggulan diatas, tentunya perlu adanya usaha pendukung lainnya yang tertuang ke dalam program kerja tambahan, yaitu di bidang edukasi, sosial, dan kesehatan.

D. Tujuan

1. Memberikan wadah bagi Mahasiswa/i dalam memproyeksikan ilmu pengetahuan akademik untuk mengimplementasikan dan menyebarkan ke masyarakat.
2. Membentuk mahasiswa untuk lebih integratif, progresif, inovatif, dan bermanfaat untuk masyarakat, serta membantu masyarakat untuk berkembang dan maju melalui Program Kuliah Kerja Nyata.
3. Meningkatkan semangat bersosialisasi dan menjaga tradisi masyarakat.
4. Meningkatkan kesadaran terkait menjaga kesehatan tubuh dan kebersihan lingkungan melalui workshop pembalut kain (PeKa), sosialisasi pemanfaatan limbah organik menjadi eco enzym, dan membantu program Wow Mantul Dinas Kesehatan Kab. Bantul.
5. Mendampingi siswa dalam melaksanakan pembelajaran di rumah serta menumbuhkan ketertarikan siswa dalam hal ilmu pengetahuan melalui kegiatan privat ceria.
6. Mengoptimalisasikan kebudayaan dan kegiatan kultural masyarakat melalui penyuksesan kegiatan festival budaya panggung krapyak, sosialisasi kebudayaan, kunjungan museum, posyandu, peringatan hari kemerdekaan.

II. PROFIL PEDUKUHAN

A. Letak geografis

Pedukuhan krapyak kulon terletak di Desa Panggungharjo, Kecamatan Sewon, Kabupaten Bantul, Provinsi Daerah Istimewa Yogyakarta. Adapun batas-batas wilayah Pedukuhan Krapyak Kulon, yaitu:

1. Utara: kota yogyakarta
2. Selatan: bangunharjo
3. Barat: tirtonirmolo
4. Timur: timbulharjo dan pendowoharjo

B. Kondisi Sosial

Pedukuhan Krapyak Kulon terdiri dari 12 RT dan 3 RW yang di dalamnya terdapat 900 KK dan 2.400 penduduk.

C. Ekonomi

Perekonomian di pedukuhan Krpyak Kulon didominasi oleh perindustrian.

D. Pendidikan

Di Pedukuhan Krpyak Kulon terdapat instansi pendidikan yang berdiri, yaitu Paud, TK, SMP, MTS, dan MA hingga Pondok Pesantren.

E. Kebudayaan

Kebudayaan di Pedukuhan Krpyak Kulon masih sangat kental dan kuat. Di pedukuhan ini terdapat situs sejarah yang akan didaftarkan di UNESCO, yaitu Panggung Krpyak.

III. PROGRAM KERJA

A. Program Unggulan

1. Workshop PEKA (Pembalut Kain)

Deskripsi Kegiatan : Kegiatan edukasi berupa sosialisasi di bidang kesehatan dan lingkungan dengan tema “PEKA (Pembalut Kain)”. Selain penyampaian materi, nantinya peserta juga bisa praktik secara langsung pembuatan pembalut kain. Penyampaian materi dan pembuatan pembalut kain dipandu oleh pembicara yang telah ditentukan. Fokus pada pelatihan ini adalah menumbuhkan kesadaran bahwa sampah pembalut merupakan sampah yang sulit terurai dan banyaknya sampah pembalut tiap harinya sangatlah banyak. Harapannya setelah mengikuti pelatihan ini, peserta bisa menjadikan pembalut kain sebagai pembalut hariannya dan bisa mengurangi sampah pembalut sekali pakai. Jumlah peserta pelatihan sebanyak 30 peserta dan dalam praktik pembuatan akan dibagi menjadi 10 kelompok. Setiap kelompok terdiri dari 3 orang peserta.

Tujuan : Menumbuhkan kesadaran akan pentingnya menjaga kesehatan tubuh dan kelestarian lingkungan.

Sasaran : Kader PKK Pedukuhan Krpyak Kulon.

2. Privat Ceria

Deskripsi Kegiatan : Kegiatan edukasi berupa pengajaran kepada anak-anak TK-SD di pedukuhan Krapyak Kulon terkait dengan materi-materi dasar akademik sesuai dengan tingkatan pendidikan mereka. Penyampaian materi bisa berupa pengajaran biasa dan *game* atau *quiz* yang disertai dengan hadiah berupa *snack* sebagai bentuk apresiasi untuk menambah minat anak-anak terkait dengan materi yang akan diajarkan.

Tujuan : a) Menambah minat belajar anak-anak TK-SD di pedukuhan Krapyak Kulon.
b) Menambah pengetahuan anak-anak TK-SD di pedukuhan Krapyak Kulon terkait dengan materi dasar TK-SD.
c) Membuat anak-anak TK-SD di pedukuhan Krapyak Kulon hafal *common vocabularies* yang kelak dapat diterapkan di kehidupan mereka.

Sasaran : Anak-anak TK-SD RT 9-12 Pedukuhan Krapyak Kulon.

3. Festival Kebudayaan

Deskripsi Kegiatan : Festival Panggung Krapyak merupakan *event* yang diadakan di area panggung krapyak pedukuhan krapyak kulon. Festival ini bertujuan untuk mengangkat serta mengembangkan kearifan lokal serta potensi budaya disekitar daerah panggung krapyak. Kegiatan ini diikuti oleh berbagai masyarakat dan juga santri di sepanjang Jalan Ali Maksum. Dalam rangkaian kegiatannya terdapat panggung hiburan dengan Panggung Krapyak sebagai latar ikonnya. Pada kegiatan tahun ini Festival Panggung Krapyak diadakan dalam waktu 2 hari yakni mulai tanggal 30-31 Juli 2022. Kegiatan dimulai dengan

Upacara adat dengan para peserta mengenakan busana adat.

- Tujuan : a) Menjaga tradisi dan budaya di daerah Panggung Krpyak.
- b) Mengembangkan dan mewujudkan potensi budaya di daerah Panggung Krpyak.
- c) Mewujudkan Panggung Krpyak sebagai warisan dunia UNESCO.
- Sasaran : Seluruh masyarakat Pedukuhan Krpyak Kulon.

4. Dialog Kebudayaan dan Museum bersama Muda-Mudi

Deskripsi Kegiatan : Dalam proses sosialisasi sebagai suatu proses utama untuk merangkul semua unsur dari berbagai sistem yang ada di kehidupan masyarakat tersebut. Sosialisasi sendiri juga ada dalam budaya, karena pada dasarnya manusia tak terlepas dari budaya yang dianut dalam kehidupan sehari-harinya. Oleh karena itu, sosialisasi budaya akan menjadi proses pengenalan budaya leluhur untuk dijadikan pembelajaran dan pelestarian budaya bagi masyarakat lingkungan Pedukuhan Krpyak Kulon, tempat pelaksanaan kegiatan sosialisasi di Gedung KB Cempaka yang dilaksanakan pada tanggal 20 Agustus 2022.

Tujuan : Sosialisasi kebudayaan, agar para anggota remaja memahami suatu lingkungan sosial dan budaya, baik lingkungan tempat tinggal seseorang maupun lingkungan baru. Bukan hanya itu saja individu harus mengembangkan kemampuan berkomunikasi, misalnya kemampuan membaca, menulis, dan lain-lain.

Sasaran : Pemuda/i RT 9-12 Pedukuhan Krpyak Kulon.

5. Sosialisasi Pemanfaatan Limbah Organik menjadi *Eco Enzym*

Deskripsi Kegiatan : Kegiatan edukasi di bidang lingkungan berupa sosialisasi kepada ibu-ibu PKK di Pedukuhan Krapyak Kulon terkait pemanfaatan limbah organik. Pada sosialisasi tersebut akan dijelaskan tentang cara pembuatan *eco enzyme* dari limbah dapur organik seperti ampas buah dan sayuran. Hasil dari pembuatan *eco enzyme* dapat dimanfaatkan oleh masyarakat misalnya untuk menyuburkan tanaman, sebagai penjernih air, pengharum udara, detoks dan lain-lain. Program ini disusun untuk melengkapi pengetahuan masyarakat Pedukuhan Krapyak Kulon yang sebelumnya sudah mendapatkan sosialisasi mengenai pemanfaatan limbah anorganik.

Tujuan : a) Memperkenalkan dan memberikan pengetahuan terhadap masyarakat terkait pemanfaatan limbah organik menjadi *eco enzyme*.
b) Membantu mengurangi sampah organik yang dihasilkan dari rumah tangga.

Sasaran : Kader PKK Pedukuhan Krapyak Kulon.

B. Program Pendukung

1. Jalan Sehat

Deskripsi Kegiatan : Jalan sehat merupakan kegiatan olahraga yang murah dan terjangkau tetapi memiliki manfaat yang sangat besar karena dengan jalan sehat badan akan terasa sehat dan jauh dari penyakit. Peserta kegiatan ini terdiri dari warga Pedukuhan Krapyak Kulon, terutama untuk warga yang sudah lanjut usia (lansia).

Tujuan : a) Menjadi ajang silaturahmi antar warga dan mahasiswa KKN.

- b) Menjadi wadah untuk meningkatkan kebugaran dan kesehatan tubuh.

Sasaran : Lansia RT 9-12 Pedukuhan Krapyak Kulon.

2. POSYANDU Balita

Deskripsi Kegiatan : Kegiatan posyandu balita ini diawali dengan penimbangan balita, mengukur tinggi badan, kemudian menyerahkan buku KIA (Kesehatan Ibu dan Anak) yang mana di dalam buku tersebut berisi catatan kesehatan ibu (hamil, bersalin, dan nifas) dan anak (bayi baru lahir sampai anak usia 5 tahun) serta berbagai informasi cara memelihara dan merawat kesehatan ibu dan anak. Kemudian memberikan PMT (Pemberian Makanan Tambahan) yang meliputi bubur kacang hijau dan juga biskuit balita.

Tujuan : Menurunkan Angka Kematian Bayi (AKB), menambah asupan gizi dan vitamin yang diperlukan oleh balita, memberikan penyuluhan tentang asupan gizi, cara pemberian ASI yang baik, dan meningkatkan peran serta masyarakat untuk mengembangkan kegiatan kesehatan dan KB.

Sasaran : Balita Pedukuhan Krapyak Kulon.

3. Kerja Bakti PAUD

Deskripsi Kegiatan : Kerja bakti PAUD dilaksanakan dengan tujuan menyiapkan sarana dan prasarana untuk menyambut tahun ajaran baru. Beberapa hal yang dilakukan adalah menata alat-alat mainan anak-anak dan juga membuat sekat kelas.

Tujuan : Menyiapkan tempat yang nyaman dan aman guna terciptanya pembelajaran yang efektif dan menyenangkan.

Sasaran : Gedung KB Cempaka.

4. WOW MANTUL (Wolbachia Wes Masuk Bantul)

Deskripsi Kegiatan : Penitipan ember yang berisi telur nyamuk tersebut dilakukan sampai frekuensi Wolbachia mencapai level 80% sehingga dapat memberikan dampak nyata, signifikan serta memberikan proteksi dari insidensi DBD. Dengan perkiraan ember yang dititipkan selama 6-8 bulan, masa penggantian telur setiap 2 minggu sekali. Beberapa warga dan kader telah dipetakan untuk menjadi orang tua asuh nyamuk wolbachia. Tahapan pelaksanaan program meliputi bimtek tingkat pedukuhan, pendataan orang tua asuh, penyebaran ember sebagai media untuk berkembangnya telur, penggantian paket telur, monitoring dan penarikan ember. Kegiatan Wow Mantul ini di lakukan setiap hari kamis dua minggu sekali di Pedukuhan Krapyak Kulon.

Tujuan : Mengurangi Penyakit DBD dengan target menurunkan virus *Dengue*, belajar dari penanganan di Kota Yogyakarta nyamuk dengan ber Wolbachia terbukti menurunkan 77% kasus DBD.

Sasaran : Masyarakat Pedukuhan Krapyak Kulon dengan jumlah warga sekitar 2.400.

5. Semarak Kemerdekaan 17 Agustus

Deskripsi Kegiatan : Kegiatan untuk memperingati dan menyemarakkan Hari Kemerdekaan Indonesia yang dikemas ke dalam berbagai macam lomba diantaranya, lomba mewarnai, lomba makan kerupuk, lomba pecah air, lomba sepeda hias, dan jalan sehat.

Tujuan : Kegiatan ini merupakan upaya untuk menumbuhkan rasa cinta tanah air dan nasionalisme anak bangsa di Krapyak

Kulon, mempererat silaturahmi, dan memfasilitasi pemuda berkarya.

Sasaran : Pemuda/i dan anak-anak di RT 9-12 Pedukuhan Krapyak Kulon.

6. Peringatan 1 Muharram

Deskripsi Kegiatan : Kegiatan untuk memperingati tahun baru Hijriah atau tahun baru Islam. Kegiatan ini berupa doa bersama tutup tahun dilanjut dengan sholat maghrib dan doa bersama awal tahun. Kegiatan ini dilaksanakan di Masjid Muslimat.

Tujuan : Kegiatan ini merupakan upaya untuk meningkatkan kepekaan terhadap bulan-bulan Islam, mempererat tali silaturahmi antar masyarakat dan mencari barokah dari tutup tahun Hijriah.

Sasaran : Seluruh masyarakat di RT 9-12 Pedukuhan Krapyak Kulon.

7. Gerakan Berbagi Vitamin Bersama Rumah Zakat

Deskripsi Kegiatan : Sebagai upaya untuk memberikan spirit imun kepada masyarakat Krapyak Kulon, kelompok 91 Kuliah Kerja Nyata (KKN) Angkatan 108 UIN Sunan Kalijaga melalui Rumah Zakat Yogyakarta membagikan vitamin dalam program GEBER (Gerakan Berbagi), dengan nama kegiatan “Gerakan Berbagi Vitamin Bersama Rumah Zakat”. Gerakan berbagi 500 vitamin ini dilaksanakan di sekitaran lokasi KKN Kelompok 91, yaitu Pedukuhan Krapyak Kulon, Kalurahan Panggungharjo, Kapanewon Sewon, Kabupaten Bantul. Gerakan berbagi ini dibantu langsung oleh pak dukuh dan tim dari Rumah Zakat sendiri.

Tujuan : Kegiatan ini merupakan upaya untuk mencegah penyebaran *Covid-19* dan meningkatkan imun tubuh,

selain itu gerakan ini juga sebagai pendekatan ke masyarakat krapyak kulon dan membantu masyarakat krapyak kulon yang kurang mampu untuk membeli vitamin di masa transisi pandemi ini.

Sasaran : Masyarakat Krapyak Kulon yang masuk pada kategori asnaf zakat.

8. Plangisasi

Deskripsi Kegiatan : Kegiatan ini adalah pemasangan plang penunjuk arah di jalan strategis menuju wilayah tempat KKN Krapyak Kulon terkhusus RT 9-12. Selain itu juga akan dipasang plang di setiap rumah Pak RT, Pak Dukuh, dan Masjid supaya memudahkan masyarakat ataupun tamu dalam mencari lokasi tersebut.

Tujuan : Kegiatan ini merupakan upaya untuk mempermudah masyarakat ataupun tamu pendatang dalam mencari lokasi strategis seperti rumah Pak Dukuh, Rumah Pak RT, dan Masjid di wilayah tersebut.

Sasaran : Di jalan strategis menuju rumah Pak Dukuh, Pak RT 9-12, dan Masjid, serta pada lokasi rumah tersebut.

C. Program Kerja Insidental

Program kerja insidental adalah program kerja yang tidak terencana sebelumnya, dilaksanakan pada waktu-waktu tertentu saja, dan merupakan program yang berkaitan dengan kegiatan partisipasi mahasiswa KKN di masyarakat. Program kerja insidental juga merupakan program yang sifatnya mendesak, dan umumnya atas permintaan masyarakat/pemerintah setempat atau hal lain yang dianggap khusus, misalnya program-program di desa atau kecamatan.

IV. MEKANISME PELAKSANAAN

A. Pelaksana Kegiatan

Pelaksana kegiatan KKN Reguler ini merupakan mahasiswa UIN Sunan Kalijaga kolaborasi dengan UIN Sunan Gunung Djati di Pedukuhan Krapyak Kulon, Kalurahan Panggungharjo, Kapanewon Sewon, Kabupaten Bantul, Daerah Istimewa Yogyakarta. Adapun profil lengkap pelaksana kegiatan KKN sebagai berikut:

Nama : KKN Reguler Angkatan 108 tahun 2022 UIN Sunan Kalijaga
Yogyakarta Kolaborasi UIN Sunan Gunung Djati Bandung.

DPL : Drs. H. Muhammad Yusuf, MSI.

Lokasi KKN : Pedukuhan Krapyak Kulon, Kalurahan Panggunharjo,
Kapanewon Sewon, Kabupaten Bantul, Daerah Istimewa
Yogyakarta.

Contact Person : 087838900300 (Kepala Pedukuhan Krapyak Kulon)

Anggota Kelompok :

No	Nama	NIM	Prodi	Fakultas
1	Ahmad An-Naas	19103060066	Perbandingan Mazhab	FSH
2	Alya Adianta	19106010026	Matematika	FST
3	Zahra Wardah Salsabila	19103040123	Ilmu Hukum	FSH
4	Abdi Kukuh Dewanto Kuncoro	19103070007	Hukum Tata Negara	FSH
5	Muhammad Miftahul Fadlan	19102030014	Pengembangan Masyarakat Islam	FDK
6	Zidni Fahma Elma Navi	19101040099	Ilmu Perpustakaan	FADIB
7	Novi Salsabila	19106040025	Biologi	FST
8	Astari Eta Parera	19107020060	Sosiologi	FISHUM
9	Siti Ice Trisnawati	19102020057	Bimbingan dan Konseling Islam	FDK
10	Diana Eka Sari	19101050004	Sastra Inggris	FADIB
11	Siti Kamilah Nurrohmah	1191040155	Tasawuf dan Psikoterapi	FU
12	M. Azka Wildan Al Syihab	1192030092	Pendidikan Bahasa Arab	FTK

B. Waktu dan Lokasi

Waktu : 15 Juli – 27 Agustus 2022

Tempat : Pedukuhan Krapyak Kulon, Kalurahan Panggungharjo, Kapanewon Sewon, Kabupaten Bantul, Daerah Istimewa Yogyakarta.

C. Anggaran Biaya

Dana yang dibutuhkan untuk Kuliah Kerja Nyata (KKN) Reguler Angkatan 108 di Pedukuhan Krapyak Kulon ini sebesar **Rp4.166.500** (perincian anggaran terlampir). Adapun dana dari kegiatan ini berasal dari:

1. Iuran
2. Donasi dari donatur

V. PENUTUP

Demikian Rencana Program Kerja (RPK) ini kami ajukan. Semoga dapat terealisasi dengan baik di Pedukuhan Krapyak Kulon sebagai lokasi pelaksanaan program KKN tahun ini serta mendapat dukungan dan apresiasi penuh dari masyarakat setempat dan UIN Sunan Kalijaga. Semoga dapat terealisasikan dengan baik sesuai dengan harapan serta memberi manfaat bagi kami mahasiswa peserta KKN dan masyarakat Pedukuhan Krapyak Kulon.

Rencana program kerja ini dimaksudkan untuk memberi sekilas gambaran program kegiatan yang akan kami lakukan di Pedukuhan Krapyak Kulon. Tentu saja kami membutuhkan doa dan dukungan baik itu berbentuk materi maupun nonmateri serta kerjasamanya dari berbagai pihak.

Demikianlah Rencana Program Kerja (RPK) kami lampirkan. Semoga apa-apa yang dilampirkan memperjelas program-program yang akan dijalankan nantinya. Terima kasih.

Yogyakarta, 21 Juli 2022

Ketua Pelaksana,



Ahmad An-Naas

NIM. 19103060066

Sekretaris,



Alya Adianta

NIM.19106010026

Mengetahui,
Dosen Pembimbing Lapangan



Drs. H. Muhammad Yusuf, MSI.
NIP.196002071994031001

VI. Lampiran-lampiran

Lampiran I

Pelaksana Kegiatan Kuliah Kerja Nyata (KKN) UIN Sunan Kalijaga Yogyakarta kolaborasi UIN Sunan Gunung Djati Bandung angkatan ke-108 di Pedukuhan Krapyak Kulon, Kalurahan Panggungharjo, Kapanewon Sewon, Kabupaten Bantul.

Pelindung : Rektor UIN Sunan Kalijaga Yogyakarta

Penasihat : - Drs. H. Muhammad Yusuf, MSI (Dosen Pembimbing Lapangan)

- Siwi Januarto (Kepala Dukuh Krapyak Kulon)

Ketua : Ahmad An-Naas

Sekretaris : Alya Adianta

Bendahara : Zahra Wardah Salsabila

Acara : Novi Salsabila

Siti Kamilah Nurrohmah

Humas : Abdi Kukuh Dewanto Kuncoro

Siti Ice Trisnawati

Media : Muhammad Miftahul Fadlan

Astari Eta Parera

M. Azka Wildan Al Syihab

Logistik

: Zidni Fahma Elma Navi

Diana Eka Sari

Lampiran II

RANCANGAN ANGGARAN BIAYA (RAB)

Nama Barang	Kuantitas	Harga satuan	Jumlah
Sosialisasi Pembalut Kain			
Konsumsi Peserta	30 pcs	Rp7.000	Rp210.000
Konsumsi Panitia	12 pcs	Rp7.000	Rp84.000
Aqua Gelas	1 dus	Rp30.000	Rp30.000
Aqua Botol	5 pcs	Rp4.000	Rp20.000
Snack Pemateri dan Tamu Undangan	5 pcs	Rp10.000	Rp50.000
Biaya Pemateri	1 org	Rp100.000	Rp100.000
Kain parasut waterproof	2 meter	Rp10.000	Rp20.000
Kain Katun 1	2 meter	Rp20.000	Rp40.000
Kapur Jahit/Spidol	1 pcs	Rp5.000	Rp5.000
Kancing	20 pcs	Rp1.000	Rp20.000
Elastis	20 pcs	Rp1.000	Rp20.000
Kain Katun 2	2 meter	Rp20.000	Rp40.000
Jarum Jahit	1 pack	Rp5.000	Rp5.000
Benang Jahit	3 gulung	Rp5.000	Rp15.000
Karton	3 lembar	Rp5.000	Rp15.000
Proyektor	1 hari	Rp75.000	Rp75.000
Sertifikat Pemateri	1 lembar	Rp3.000	Rp3.000
Map Batik	1 pcs	Rp5.000	Rp5.000
Sosialisasi Pemanfaatan Limbah Organik (Eco Enzym)			
Pemateri	1 org	Rp100.000	Rp100.000
Stof map	1 buah	Rp5.000	Rp5.000
Sertifikat	1 lembar	Rp5.000	Rp5.000
Print	6 lembar	Rp250	Rp1.500
Konsumsi peserta	40 buah	Rp7.000	Rp280.000
Konsumsi panitia	12 buah	Rp7.000	Rp84.000
Snack pemateri dan tamu undangan	5 buah	Rp10.000	Rp50.000

Aqua botol	5 buah	Rp4.000	Rp20.000
Proyektor	1 buah	Rp50.000	Rp50.000
Lain-lain			Rp50.000
Sosialisasi Kebudayaan			
Snack Pemateri dan tamu undangan	5 pcs	Rp10.000	Rp50.000
Konsumsi peserta	30 pcs	Rp7.000	Rp210.000
Konsumsi panitia	12 pcs	Rp7.000	Rp84.000
Air putih botol	5 pcs	Rp4.000	Rp20.000
Air Putih gelas	1 dus	Rp17.000	Rp17.000
Masker	1 pack	Rp15.000	Rp15.000
Proyektor	1 hari	Rp75.000	Rp75.000
Sertifikat pemateri	1 lembar	Rp3.000	Rp3.000
Map batik	1 pcs	Rp3.000	Rp3.000
Biaya pemateri	1 org	Rp100.000	Rp100.000
Pengajian 1 Muharram			
Siera gelas	1 dus	Rp500	Rp19.000
Snack ball	3 ball	Rp15.000	Rp45.000
Konsumsi Ustadz	1 pcs	Rp7.000	Rp7.000
Konsumsi panitia	12 pcs	Rp7.000	Rp84.000
Kertas minyak	20 pcs	Rp1.000	Rp20.000
Privat Ceria (Bimbingan Belajar)			
Papan tulis kecil	1 pc	Rp35.000	Rp35.000
Spidol snowman whiteboard	2 pcs	Rp7.000	Rp14.000
Bolpoin	1 pack	Rp10.000	Rp10.000
Kertas origami	2 packs	Rp5.000	Rp10.000
Isi spidol whiteboard	1 pc	Rp15.000	Rp15.000
<i>Snack</i> (chocolatos)	2 packs	Rp15.000	Rp30.000
Semarak Kemerdekaan			
Perlengkapan Hadiah	10 paket	Rp10.000	Rp100.000
Konsumsi Panitia	30 pcs	Rp7.000	Rp210.000
Konsumsi Juri	5 pcs	Rp7.000	Rp35.000
Dekorasi			Rp100.000

Gerakan Berbagi Vitamin			
Konsumsi panitia	30 pcs	Rp7.000	Rp210.000
Konsumsi TIM Rumah Zakat	2 pcs	Rp7.000	Rp14.000
Insidental			-
Plangisasi			
Papan Kayu	8 pcs	Rp10.000	Rp80.000
Kayu Penyangga	8 pcs	Rp10.000	Rp80.000
Cat Kayu	2 kaleng	Rp35.000	Rp70.000
Paku	¼ kg	Rp60.000/kg	Rp15.000
Festival Panggung Krapyak			
Snack	12 pcs	Rp7.000	Rp84.000
WOW Mantul			
Kas			Rp100.000
Jalan Sehat			
Kas			Rp100.000
Posyandu Balita			
Kas			Rp300.000
Lain-Lain			Rp500.000
TOTAL			Rp4.366.500